

MAXXUS Crosstrainer CX 9.1 - Wechsle der Anzeige von Meilen auf Kilometer

A) Schalten Sie den Crosstrainer ein (Abb. 1 & 2 & 3), drücken Sie die Taste "M" (Abb. 4), bis im Hauptdisplay "M" angezeigt wird (Abb. 5).



B) Drücken Sie die Taste "M", halten Sie diese gedrückt und drücken dann die Taste "R" (Abb. 1). Halten Sie beide Tasten solange gedrückt bis im oberen, linken Display "F00" angezeigt wird (Abb. 2 & 3).



C) Drücken Sie einmal die Taste "M" (Abb.1), das obere, mittlere Display zeigt nun "1" an. "1" bedeutet, dass die Anzeige in Meilen erfolgt (Abb. 2). Um von Meilen zu Kilometern zu wechseln drücken Sie einmal die Taste "+" (Abb. 3). Nun zeigt das obere, mittlere Display den Wert "0" an. "0" steht hierbei für Kilometer (Abb. 4).



D) Drücken Sie einmal die Taste "M" (Abb.1), nun wechselt die Anzeige "F01" zu "F02" (Abb. 2). Drücken Sie nun einmal die Taste "R" (Abb. 3), um den Programmiermodus zu beenden (Abb. 4 & 5 & 6). Das Display zeigt nun die Werte für Geschwindigkeit und Strecke in Kilometer an und der Benutzer kann wie gewohnt trainieren.

